

Aucune trace maladie

V. V., Croatie

27/03/2014

En janvier dernier, mon père apprit qu'il avait une métastase au foie et à la rate. Les médecins nous avouèrent que le pronostique était réservé.

Nous n'avons pas cessé de dire le Rosaire et nous avons fait la neuvaine aux malades en priant saint Josémaria. Au cinquième jour de la neuvaine, il fut soumis à de nouveaux contrôles et, à notre plus

grande joie, on n'y trouva aucune trace de la maladie. Mon père est rentré chez nous, sain et sauf. Nous en remercions la Sainte Vierge et saint Josémaria. En rapportant la faveur qu'il nous a accordée, je tiens ma promesse à saint Josémaria.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/aucune-trace-maladie/> (06/02/2026)